

Abschied aus dem Küsterdienst

01.09.2024



Vielen herzlichen Dank!

Fünf Jahre haben Astrid und Ralf Hoppe nun an der Christuskirche und auch an unserer Reinoldi-Kapelle für unsere Gemeinde den Dienst als Küster versehen; am Sonntag, den 1. Sept haben wir sie in ihren Ruhestand verabschiedet.

Viele kleine Orte und Momente waren es, wo die beiden gewirkt, vor- und nachbereitet und Menschen willkommen geheißen haben. Die Kirchentür am Sonntagmorgen und die Begleitung unserer Gottesdienste ist dabei ein besonders sichtbarer gewesen. Das meiste fand mit Treue und Engagement aber eher im Hintergrund statt: die Vor- und Nachbereitung der Räume, die Begleitung der Gruppen und Kreise, um Ihnen einen guten Rahmen für ihre Treffen zu geben, der Blick auf Ordnung und Sauberkeit im Haus und viele andere organisatorische Fragen und Handgriffe rund um das täglich Gemeindeleben.

Auch in der Kapelle hat der wichtige Dienst von Ralf vor allem bei den Beerdigungen dazu beigetragen, dass die Trauergäste in einer guten Atmosphäre Abschied nehmen konnten. Auch die Bestatter und die Friedhofsverwaltung hatten in ihm einen verlässlichen Ansprechpartner.

Liebe Astrid, lieber Ralf, wir danken euch sehr herzlich für alles, was ihr in den Jahren an dieser Stelle für die Gemeinde eingebracht habt und wünschen euch für die neue Lebensphase viele gute neue Erfahrungen und Gottes Segen auf Eurem Weg!

Eure Kirchengemeinde St. Reinoldi-Rupelrath